

Schüler helfen Schülern

Liebe Schulgemeinschaft,

bereits letztes Jahr haben wir uns auf die Reise begeben, uns den Herausforderungen der vergangenen Zeit (insbesondere des Homeschoolings) zu stellen. Einige Schüler/innen haben bereits unser schulinternes Projekt „Schüler helfen Schülern“ genutzt. **Doch was ist das eigentlich und wie kann ich es nutzen?**

Wie der Namen schon vermuten lässt, handelt es sich hierbei um ein **freiwilliges, soziales Hilfsangebot**, welches **von allen Lernenden an unserer Schule genutzt werden kann**. Das Besondere dabei ist, dass Ihr dabei **von anderen (älteren) Lernenden unterrichtet** werdet.

Es werden also Kleingruppen gebildet, welche voneinander profitieren. Wenn Du z.B. **Schwierigkeiten** in Mathe oder Chemie hast, so kann Dir dein/e Lernpartner/in dabei helfen, diese zu **verringern** und kann **selbst den Stoff noch einmal verinnerlichen** (vor allem in Vorbereitung für das Abitur sehr nützlich).

Wenn Du Interesse an solch einer Zusammenarbeit hast, dann **fülle bitte das jeweilige Formular zeitnah aus** (entweder Formular „Helfende“ oder „Hilfesuchende“) und **gib es bei den Schulsozialarbeiterinnen ab** (auch über Briefkasten, per Mail oder über das Fach im Lehrerzimmer möglich). Dort werden zunächst alle Formulare gesammelt und anschließend geprüft, welche Lernpartner zueinander passen und welche Kleingruppen gebildet werden können, sodass möglichst schnell Hilfe in Anspruch genommen werden kann.

Achtung: Als **Unterrichtende/r** **musst Du bereits in der 8.Klasse sein** und Dir bitte auch eine **Unterschrift deines Fachlehrers/-lehrerin** einholen (siehe Formular „Helfende“).

Anschließend wird eine Vereinbarung abgeschlossen, in der die Bedingungen der Zusammenarbeit festgehalten werden. Die Lernpartner führen ein gemeinsames Nachweisheft. Es wird ein Raum durch Herrn Wötzel festgelegt. Bei erfolgreicher Zusammenarbeit, erhält der/die Helfende ein Zertifikat und/oder einen Vermerk im Zeugnis. Ab einem Nachweis von 4 Stunden oder mehr im Monat, wird eine Aufwandentschädigung gezahlt.

Wir freuen uns, wenn wir es auch dieses Jahr wieder schaffen, uns gegenseitig in der Schulgemeinschaft zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Der Schülerrat, in Zusammenarbeit mit den Schulsozialarbeiterinnen